

三中校長だより 保護者地域の皆さんへ
令和4年度 第1号 R4.4.20 (水)



藤井寺市立第三中学校
校長 奥 雅 美

「新年度のスタート」

4月から新教頭をはじめ16人の教職員を迎え、気持ちも新たに令和4年度が始まりました。今年度も本校は感染状況をその都度見極め、対策を充分に行いながら、学校教育活動を進めてまいります。

この校長だよりは、保護者・地域の皆さまに、日々の学校生活の中で気づいたことや、一緒に考えていきたいことを不定期で発信していくものです。どうぞよろしくお願いいたします。

入学式

4月6日(水)正門前スロープの花々も咲きそろい、まさに春らしい日和に新入生5クラス、189名を迎えました。

吹奏楽部の生演奏の中、新入生は少し緊張気味に式場へ入ってきました。校長からは三中は「優しさのあふれる人であれ!」を合い言葉に安心できる学校づくりをめざしていること、その中で色々な経験を積み、賢さやたくましさを身につけ成長してほしいことを伝えました。厳粛なムードで式が進む中、「新入生の言葉」のときに2階の窓から舞い込んできた桜吹雪は、まるで演出したようでした。式が終わり、教室に入ると、新しい教科書をもらい、記名などの作業になると、緊張も解け、少しほころんだ様子になりました。早く三中に慣れ、安心して登校してほしいと願っています。

今年度も来賓の皆さまにご参加いただき、申し訳ありませんでした。新入生には皆さまのお気持ちだけ伝えさせていただきました。保護者の皆さまも参加者を2名までとさせていただきます、ご協力ありがとうございました。

対面式・赴任式・始業式

4月8日(金)には、3年ぶりに全校生徒が揃って新年度の対面式・赴任式・始業式を行いました。昨年度は体育大会まで全員集合することが出来ませんでしたので、なおさら嬉しいです。前期生徒会にとっても初めての集会で、マイクを通して話すことに、少し緊張しているようでした。また、本校では全校生徒が体育館に入るとき、縦に全クラス並ぶと、横幅がとても窮屈になるため、舞台前方に1年生、後方に2・3年生が並びます。生徒たちがこの隊形になるのは初めてのことで、並ぶのに時間がかかるのではないかと心配しましたが、静かに指示通り隊形を作ることが出来ました。

対面式の一年生の挨拶も、上級生の生徒会挨拶も堂々としていて本当に立派でした。赴任式は人数も多く、一人ひとりの先生方から言葉をいただきました。それでも生徒らは集中を切らさず、よく頑張っていました。始業式で全員の先生の所属を伝えたとき、結婚された先生の姓が変わったことを報告すると、自然と拍手が起こり、とても和やかな時間になりました。

部活動 新入部員獲得大作戦!

本校は熱心に部活動に取り組んでいる生徒が多いと感じます。各大会で表彰され、全校集会でお披露目することもよくあります。今年度も新入部員を迎える時期になり、1年生対象に、2・3年生から趣向を凝らした部活動紹介が開催されました。新入部員募集のポスターも気合いが入っています。体験入部も始まり、放課後は活気にあふれています。21日は正式入部会です。どの部に入るのか、じっくり考えて決めてほしいと思います。

ホームページもご覧ください

本校ホームページには学校での行事や生徒の様子が掲載されています。随時更新していきますので是非ご覧ください。